

令和6年 5月21日



学校だより 5月号

- 教育目標
- 1 深く考え、進んで学習する
 - 2 責任を重んじ、規律正しく行動する
 - 3 心身を鍛え、情操豊かにする

校長：大平達也

港区西麻布四丁目14番8号 TEL: 03-3409-7687

港区立 高陵中学校 Koryo Junior High School

「両立」

校長 大平 達也

学校周辺の木々の緑が一段と深さを増し、青空と重なりさわやかな空間を作っています。学校では、始業式から1か月が経ち、新入生も中学校生活に慣れてきたころだと思えます。今月以降は、宿泊行事や定期考査、検定や習い事、たくさんのことを同時に進めていくことになり、より一層見通しをもった生活が求められます。

この時期になると、いつも思い出すことがあります。

ある高校の説明会に参加したときの校長先生のお話です。高校生にとって大学受験はとても大きな壁です。たくさんの希望をもって高校生活をスタートさせ、一年が過ぎたころ、第2学年の生活を始めたころから、受験勉強をするので部活動をやめます、という生徒が増えるそうです。これまでも多くの生徒が同じ理由で、部活動（他の習い事も含め）をやめたのですが、その後の生活は充実したものになったかという、そうではない生徒の方が多いと、その校長先生はお話していました。反対に、忙しい部活動の中で、いかにして時間を生み出すか、隙間の時間にどれだけ勉強をするか、日中の大半を占める授業でいかに学習を進めるか、ということを考えている生徒は、いくつも同時並行で物事を進めていても、工夫しながら成果を出している、ということだそうです。

これは、大人の社会でも言えることだと思います。多くの大人が、仕事、家庭、趣味等々、仕事の中でも複数の業務を抱えていることは多いと思います。どのようなすれば時間を生み出せるか、かつ効率的にできるかを常に考え行動している人は、成果を生み出すことができるのだと思います。

中学校は社会に出る前の練習の期間です。失敗しても、原因を把握し、次に生かせばそれは自分の力となります。多くの事柄を抱えているからこそ、よりトレーニングになることを信じ、チャレンジしてほしいと思います。

保護者、地域の皆様、いつもご支援ありがとうございます。5月19日からの第1学年の移動教室をはじめ、運動会、部活動の夏季大会、期末考査と生徒が仲間と協力しながら行っていく行事が多くあります。生徒ともにルールを決めて行う移動教室や修学旅行、種目を生徒と検討した運動会、生徒会主催で進めている「高陵ファームプロジェクト」など、試行錯誤しながら進めていることについても、ぜひご覧いただき、励ましていただければ幸いです。今後も引き続きよろしくお願いたします。

【オンライン出前授業】

3年生は6月24日(月)~28日(金)の期間、シンガポールへ修学旅行に行きます。5月8日(水)、修学旅行の事前準備として、現地でお世話になる大学生を講師として、各クラスでオンライン出前授業を行いました。生徒たちは英語での説明を聞き、しっかりと理解しようとしていました。また、数人の生徒が英語で質問をするなど、とても有意義な時間となりました。



【給食】

5月17日(金)の給食は、3年生が修学旅行で訪れるシンガポールの料理でした。多民族が暮らすシンガポールでは、中国料理、インド料理、マレーシア料理など、様々な国の料理が楽しめます。この日の給食では、主食が海南鶏飯(はいなんちーふあん)、副菜がシンガポールヌードル、汁物が青菜と豆腐の中華スープでした。



【熱中症対策】

5月13日(月)の全校朝礼で、保健委員が熱中症対策についての話を、分かりやすく劇で表現していました。その中で「体調管理」「脱衣冷却」「水分補給」という3つのキーワードが出てきました。6月1日に行われる運動会に向けての練習が5月20日から始まるので、保健委員が発表したことを参考にして、しっかりと対策をしていきます。



【5月・6月の予定】

- 5月 7日(火) 学校公開始
- 5月11日(土) 保護者会 学校公開終
- 5月17日(金) 生徒総会
- 5月19日(日) } 1年移動教室
- ~ 5月21日(火) }
- 5月22日(水) 1年振替休業日
- 6月 1日(土) 運動会
- 6月 3日(月) 運動会振替休日
- 6月 6日(木) 高陵子どもサミット
- 6月13日(木) } 期末考査
- ~ 6月17日(月) }
- 6月24日(月) } 3年修学旅行
- ~ 6月28日(金) }

